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Les colis de Noël… 



  

Le 09 Décembre 

dernier, les résidents 

ont eu le plaisir de 

recevoir de la part de 

la ville et du CCAS de 

Saint-Amand, leur colis 

de noël. 

Gourmandises, 

gâteaux et une belle 

horloge à l’effigie de la 

tour abbatiale ont 

apporté beaucoup de 

joies dans les 

chambres de l’EHPAD. 

En raison de la situation 

actuelle, les 

représentants n’ont 

pas pu effectuer la 

distribution. Ce sont 

donc les animatrices 

accompagnées par 

les soignants qui se 

sont chargés de 

l’attribution des colis. 

Un courrier de 

remerciement fut 

envoyé à Monsieur 

Alain Bocquet, Maire 

de Saint-Amand, ainsi 

qu’aux membres du 

CCAS pour cette belle 

attention à l’égard des 

ainés des 

Etablissements 

médico-sociaux. 

 



  

Le marché de noël annuel reste 

un événement au sein de 

l’Ehpad, il existe depuis 11 

années et nous avons organisé 

en cette année 2020 le 12e 

marché de noël. Nous avions 

peur que celui-ci ne puisse avoir 

lieu en raison de la crise sanitaire 

actuelle. En effet, il permet de 

valoriser l’ensemble du travail 

accompli par les résidents 

durant plusieurs mois et une 

partie des bénéfices récoltés 

sont reversés aux religieuses pour 

leurs missions au Togo. Grâce à 

une organisation particulière 

dans le respect des gestes 

barrières, nous avons pu 

maintenir le marché et ainsi 

réaliser une belle vente lors de 

ces trois journées d’expositions. 

Nous remercions l’ensemble des 

acteurs du projet et les 

acheteurs qui n’ont pas manqué 

ce rendez-vous annuel. Merci à 

Monsieur Glorieux Charles, pour 

le don de jacinthes et de 

plantes, à Brigitte, aide-

soignante, pour avoir 

confectionné les brioches avec 

les résidents ainsi qu’à Marie-

Françoise Pétillon pour la 

confection avec Madame 

Louise des gaufrettes lors du 

marché. En cette année 

particulière, la recette fut très 

appréciable, nous pourrons ainsi 

financer de futurs projets dans 

l’Etablissement. Merci à tous !!! 

 



Durant ce mois de Décembre, nous avons eu le plaisir de fêter les anniversaires de 

Madame Dhaussy, Madame Monnier Geneviève, Monsieur Haroux, Madame 

Labarriere, Sœur Marie Saint-Paul, Madame Pinoy ainsi que de Madame Debarge. 

L’équipe présente lors du repas s’est réunie autour du résident et avec les résidents 

nous n’avons pas manqué de fredonner ensemble un « Joyeux Anniversaire ». Pour les 

résidents restant en chambre pour raison médicale, le personnel se déplace afin de 

souhaiter leur anniversaire. Une photo souvenir fut remise aux Résidents afin de garder 

en mémoire cet instant de partage. Merci à l’ensemble du Personnel qui répond 

toujours présent pour le plus grand plaisir des résidents. 

 

  



  

Toujours avec l’esprit de noël... En cette année 2020, les fêtes sont différentes et les 

réunions de familles n’ont pu être organisées en raison de la pandémie. Mais il faut 

maintenir la joie que procure cette fête par l’arrivée de Jésus Christ notre sauveur. 

En ce jour de noël, les résidents ont reçu de la part de l’Etablissement une nouvelle 

éphéméride pour l’année nouvelle qui nous espérons sera meilleure que celle qui 

s’achève. Rien de mieux que de « trinquer » ensemble autour d’un bon repas 

préparé par notre chef cuisinier et ses commis afin d’oublier la morosité de cette 

année tant difficile pour tous. Les tables bien décorées, une coupe à la main, un 

bon repas ensemble, un bon noël… Mais rien ne remplace les moments partagés 

en famille et nous espérons qu’en cette nouvelle année 2021, vous pourrez vous 

rattraper de toutes ces fois où les repas familiaux n’ont pu être réalisés. Joyeux Noël 

à tous !!! 

 



Au revoir Martine. Qui ne connaît pas Martine, la 

coiffeuse du Lundi comme certains résidents la 

surnomme. Toujours souriante, son rire vous pouvez 

l’entendre dans les couloirs ou dans le salon de 

coiffure du deuxième étage. Mais voilà, il est temps 

pour Martine de prendre sa retraire à 69 ans. Et c’est 

avec déchirement qu’elle doit cesser son activité 

qu’elle a tant aimée et y a mis tellement de 

professionnalisme, toujours dans le respect, le bien-

être et la volonté de satisfaire les résidents. Nous 

vous souhaitons une belle retraire Martine, et nous 

espérons pouvoir vous revoir un jour. Profitez bien de 

ce temps de repos même s’il parait qu’en retraite, 

on ne se repose pas tellement. Prenez soin de vous… 

 
Le temps de la prise de la photo, nous 

avons demandé à Martine de retirer 

son masque afin que les résidents 

puissent bien la reconnaître. 

Après plus de vingt années en tant 

qu’aide-soignante au sein de 

l’EHPAD, Catherine Fromont a 

quitté l’Etablissement pour de 

nouvelles aventures. Nous 

garderons en mémoire sa 

gentillesse, sa discrétion, son 

grand professionnalisme et sa 

douceur auprès des résidents 

qu’elle a pu accompagner durant 

toutes ces années. C’est avec 

émotion que début décembre 

Catherine a dit au revoir aux 

résidents et ses collègues. Nous 

espérons qu’elle pourra nous 

rendre visite de temps en temps. 

Bonne continuation Catherine. 
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